



ひがしっこ



「今日も楽しかった 明日も笑顔で登校しよう」と思える学校をつくりまします。

PTA奉仕作業ありがとうございました

10月2日(土)午前7時より、多くの保護者の皆様にご参加いただき、奉仕作業を行いました。4日(月)から全員登校がスタートすることに合わせて行っていただきました。10月23日(土)には、運動会を開催します。今回は、学校以外の運動会の際の臨時駐車場の作業も行っていただきました。総勢約100名の方々に御協力いただきました。

校庭の周り、学年花壇、臨時駐車場、入退場門の設置、サッカーゴールの移動等を行っていただき、気持ちのよい会場が出来上がりました。ありがとうございました。御世話になりました。解散後、最後まで、臨時駐車場の草刈りや草集めを高釜地区の皆様が行ってくださり助かりました。重ねて感謝申し上げます。ありがとうございました。



全校朝会から

10月4日(月)久しぶりに子どもたちが登校し、学校に元気な顔が戻ってきました。全校朝会では、2学期の間5年生の担任となる〇〇〇〇先生の紹介と委員会の先生、クラブの担当の先生の変更を伝えました。

今日の校長の話は、2つのことをお話ししました。

- 1 新型コロナウイルス感染症対策 密にならない行動をとりましよう。

三蜜を避ける

特に、昇降口で

・登校して入るとき ・業間、昼休みに外に出るとき

・業間や昼休みに教室へ戻るとき ・帰るとき

みんなの様子を見ると、蜜にならないように考えた行動ができています。

これからも、蜜になりそうなきには、止まったり、ゆっくり歩いたり、

声をかけ合ったりして、蜜にならない行動をお願いします。

- 2 いじめはぜったいにしません。

友だちが、いやな思いをすること、悲しい気持ちになることはしません。

2学期の目標の一つが、自分のよいところと友だちのよいところを見つける。

友だちが、いやがることをしません。

友だちがうれしい気持ちになることをするといいですね。

みなさんが、今日も楽しかった、明日も笑顔で登校しようと思える学校を作っていますましよう。



